

# UN GRAN LUCHADOR OBRERO, CIPRIANO MARTOS ASESINADO POR EL YANQUI-FASCISMO

A TODOS LOS ESTUDIANTES:

Conforme aumenta el auge de las luchas del pueblo (las heroicas jornadas del 1 y 2 de mayo, la Huelga General de Pamplona, la de Interlhorce, la de los campesinos de Jerez, Pinedo (Valencia) y Pamplona....), la dictadura tiembla, sabe que el pueblo organizado, forjando un amplio Frente Revolucionario Antifascista y Patriota es invencible, ve que -con Franco o con Juan Carlos- va a ser derrocada y sus amos yanquis expulsados de nuestro suelo.

La oligarquía yanqui-fascista intenta frenar el avance impetuoso del pueblo - con su criminal represión.

En la Universidad nos imponen una selectividad "represiva" con los exámenes de ingreso y el reaccionario Reglamento de Disciplina Académica, como han hecho en Valencia y en Deusto, para separar a los estudiantes antifascistas más destacados de los centros.

Igual que torturó bestialmente a los detenidos del 1 de Mayo en Madrid, igual que ametralló a los obreros de Seat, Térmica, y Pamplona por defender los intereses populares. Ahora, en Tarragona, la siniestra Guardia Civil detuvo a unas 15 personas acusadas de pertenecer al FRENTE REVOLUCIONARIO ANTIFASCISTA Y PATRIOTA (FRAP). Entre ellas estaba nuestro compañero CIPRIANO MARTOS, lo torturaron hasta que empezó a vomitar sangre y lo tuvieron que ingresar en el hospital. Allí estuvo aislado sin comunicarse ni con su abogado. Sólo el día 18, cuando consumaron el ASESINATO, le comuni-

caron el hecho a sus familiares, campesinos pobres de Huertortaja (Granada).

CIPRIANO MARTOS, obrero de 28 años, se destacó en la lucha de la construcción de ECISA (S. Juan del Vallés), que el pasado marzo dirigió la OSO -OPOSICION SINDICAL- OBRERA- y el PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA (marxista-leninista), del que era militante, desde hacía varios años. En Reus donde fue detenido, también se esforzaba por defender los intereses de su clase y del pueblo y por eso le han asesinado los fascistas.

Los estudiantes tenemos que levantarnos con todo el pueblo a cortar la mano asesina de la represión. Ahora más que nunca hay que luchar, no caer en posturas claudicantes y traidoras de pedir al ejército y los obispos la clemencia fascista, como propugnan los carrillistas del PSUC, los BR y secundan los grupos de su corte.

La FEDERACION UNIVERSITARIA DEMOCRATICA ESPAÑOLA os llama a todos los estudiantes, a todas las organizaciones antifascistas de la Universidad, a extender una lucha sin tregua contra la represión. Formemos Comités del Fondo Unido de Solidaridad que recoja dinero y movilice a médicos y abogados para aclarar el asesinato de nuestro compañero, hagamos pintadas, asambleas, manifestaciones. !Venguemos a los que heroicamente dan la vida en la lucha contra la explotación y la opresión que soportamos, los que abren el camino por conseguir la REPUBLICA POPULAR Y FEDERATIVA que los estudiantes con todo el pueblo queremos!.

!! SOLIDARIDAD Y COMBATE CONTRA LA REPRESION !! !CIPRIANO MARTOS, LOS ESTUDIANTES CON EL PUEBLO TE LLEVAMOS PRESENTE EN NUESTRAS LUCHAS!! !NI FRANCO, NI REY, NI YANQUIS!! !POR UNA REPUBLICA POPULAR Y FEDERATIVA!!

Barcelona, 26-9-73

FEDERACION UNIVERSITARIA DEMOCRATICA ESPAÑOLA (FUDE)  
Miembro del  
FRENTE REVOLUCIONARIO ANTIFASCISTA Y PATRIOTICO (FRAP)

S. CARRASCO

MATERIALES PARA

ESTUDIO PERSONAL